"HISTORIA DE LA IGLESIA EN LAJAS GVI. DGO."

1.- Como inicio la iglesia de lajas

La hermana Celia Monárrez V. de A. fue la privilegiada en ser el principio de esta bonita obra que Dios hizo en estos lugares remotos de la sierra, quien por medio de programas evangélicos escuchados por la radio, entre ellos el que era patrocinado por la iglesia Apostólica de H. del parral Chih. Cuyo pastor era el hno. Francisco Cabrales R.

La hermana Celia Monárrez decidió aceptar al Señor, quien al darse cuenta que él hno. Francisco Cabrales venia a visitar al Cocono, donde ya había hermanos Apostólicos para este entonces, la hermana Celia Monárrez acompañada de sus padres fue a ese lugar del Cocono para estar por primera vez en el culto y así mismo hablar con el hno. Francisco para que viniera a Bautizarla a Lajas, pero como estaba un poco difícil el traslado se acordó que fuera en el Cedro Gvi. Dgo. Donde vivían los padres de la hermana. Sr. Ambrocio Monárrez y Tomasa Cano quienes proporcionaron su casa para que él hno. Francisco llagara y para hacer algunos cultos.

Fue le 5 de marzo de 1980 cuando el hno. Francisco Cabrales acompañado por el hno. Jesús Soltero G. y otos dos jóvenes llegaron al Cedro donde el 16 de Marzo de 1980 fue Bautizada la hna. Celia Monárrez Cano acompañándola su hna. Angelina Monárrez quien escuchando los programas evangélicos y al darse cuenta que su hna. Se iba a bautizar se trasladó de Toro Quemado Gvi. Dgo. Al Cedro para ella también ser bautizada. En esta visita el Hno. Francisco C. se comprometió visitar Lajas y fue en octubre de 1980 cuando el hno. Francisco acompañado de su esposa y el hno. Cesar Blanco visitó por primera vez Lajas Gvi. Dgo. Donde la gente no sabia que era un Culto, pero al ser invitados mucha gente se interesó por asistir al Culto, después el hno. Francisco visitó otras dos veces, pero al ser cambiado de parral a Ojinaga y al quedar el hno. Jesús Soltero como Pastor visito en tres ocasiones en el transcurso de dos años, la hna. Celia al mirar la necesidad de la palabra de Dios, tanto en sus hijos, como en algunas personas que deseaban oír la palabra de Dios, invitó al Hno. Guadalupe Bustillos para que visitara Lajas, siendo en Diciembre de 1985 cuando el hno. Guadalupe Bustillos acompañado de su hno. Macario Bustillos realizaron los primeros cultos en Lajas, los cuales fueron de mucha bendición, comprometiéndose el hno. Lupe a seguir visitando, Fue el 13 de Abril de 1986 cuando se obtuvieron los primeros bautismos, bautizándose los hijos de la hna. Celia, Hnos. J. Refugio Andrade M. v Alberto Andrade.

En seguida el 27 de abril de 1986 se bautizaron los Hnos. Rodrigo Cuevas, Ausencia Lazos, Gregorio Cabrales, Felipe lazos y M. del Refugio Aguilar.

2.- EL EVANGELIO SE EXTIENDE AL CEBOLLIN GVI. DGO.

Fue en junio de 1986 cuando el hno. Lupe Bustillos fue invitado por el hno. Ignasio García para que les visitara al Cebollin, donde se empezaron a realizar los primeros cultos y donde el 31 de agosto ya se tenían los primeros resultados, Bautizándose en el nombre de Jesucristo los Hnos. Ignasio García, Manuela Blanco, Celsa Bárbara Chávez, Jovita García y Andrea Chávez fue en ese mismo año

3.- LA PITARRILLA GVI. DGO. RECIBE EL MENSAJE DE SALVACIÓN

En octubre de 1986 fue invitado el hno Guadalupe para visitar la Pitarrilla Gvi. Dgo. Por los hnos. pablo cuevas e Isidro Cuevas quienes también escuchaban programas radiales y los cuales querían conocer más de la palabra de Dios, siendo el 25 de octubre de 1986 cuando se bautizaron los hnos. Pablo Cuevas, Uvalda Gimenes, J. Refugio Cuevas, Rito Cuevas, Ines Cuevas, Manuela Cuevas, Isidro Cuevas, Laurencia Rubio y Sebero Cuevas.

4.- TORO QUEMADO GVI. DGO. RECIBE SALVACIÓN

El 6 de Noviembre de 1987 el hno. Guadalupe Bustillos visita por primera vez Toro Quemado, atendido a una invitación de la hna. Anjelina Monárrez, quien ya era Bautizada, donde se realizaron esfuerzos para obtener los primeros resultados el 10 de agosto de 1988 recibieron el sacramento del bautismo en agua las hnas. Venita Alcantar y Elsa Rodríguez donde más tarde se formó un bonito grupo de hnos. Apostólicos.

En el mes de mayo de 1989 se inicio la se inicio la construcción del templo de Lajas poniendo la primera piedra el Pastor hno. Guadalupe Bustillos lo cual se hizo con mucho sacrificio ya que el numero de hnos. era muy pequeño y de pocos recursos económicos.

El 06 de octubre de 1989 el hno. Joaquín Trejo R. presbítero de la sierra recibió la iglesia de Lajas en su presbiterio, por el hno. Jesús Soltero G. presbítero de parral Chih. A donde pertenecía la misión de Lajas.

El 14 de Marzo de 1990 el hno. Guadalupe Bustillos fue cambiado a la iglesia San Francisco del Oro Chih. Quedando como encargado el hno. José Refugio Andrade M. quien apenas era un diacono.

En el mes de Noviembre de 1991 el hno. cuco empezó a visitar el campo llamado la Soledad donde el día 8 de Abril de 1992 bautizo a la hna. Ines Reyes y su hijo José Ramón Ibarra R. meses después se siguieron bautizando algunos hermanos mas formándose un bonito grupo de cristianos.

El 26 de febrero de 1992 el hno. J. Refugio Andrade recibió la ordenación como ministro en la cd. De Chihuahua Chih. Empezando a fungir como Pastor de la iglesia de Lajas, el día 10 de Abril de 1992 realizó los primeros bautismos, en

Toro Quemado bautizando a los hnos. Jesús Dias, Martina Corral, Olivia Salgado y Lucina Salgado.

En marzo de 1993 el hno. Cuco fue invitado por los hnos. de la Pitarrilla para realizar un culto de evangelismo en Bajíos Del Alambre donde más tarde El 2 de octubre de 1993 de bautizó la hna. Margarita Arredondo, el 14 de Marzo de 1993 la hna. Baldomero Corral de Ciénega de la Vaca acudió a llano Grande a unos Bautismos para ser bautizada, procediendo a bautizarla después de comprobar que la hna. Conocía mucho de la Biblia además que estaba decidida, fue así como se empezó a visitar La Ciénega de la Vaca donde ha crecido con entusiasmo la obra de Dios.

El día 16 de septiembre de 1994 fue inaugurado el templo de Lajas por el Rev. Juan A. Duran Gonzáles Obispo del Distrito de Chih. Siendo Obispo presidente el hno. Domingo Torres y como Presbítero de la sierra el Hno. Cleofe Escárcega H.

MEMORIAS SOBRESALIENTES

El 30 de Abril se organizó la fraternidad de Dorcas en Lajas, quedando como directora la hna. Felipa Lazos, secretaria la hna. Concepción Espinosa, y como tesorera la hna. Gloria Irene Molina.

El 1 de Enero de 1992 quedó Organizada La fraternidad Juvenil, quedando como Directora la hna. Hilda Olivia Daniel Leal, tesorera la hna. M. Mayela Escárcega Ch. y como Srio. El hno. Alberto Andrade M.

El 01 de Enero de 1992 quedó organizada la fraternidad de Varones cristianos quedando como director el hno. Isabel Rubio V. como secretario el hno. Sotero Lazos, y como tesorero el hno. Gregorio Cabrales Cruz.

El 09 de Octubre de 1987 fue derramado el Espíritu Santo por primera vez en esta iglesia, recibiendo el Espíritu Santo la hna. Inocencia Lazos, Felipa Lazos, Gregorio Cabrales y J. Isabel Rubio.

6.- Estas son algunas de las memorias más sobresalientes de esta Iglesia.

17 de septiembre de 1994

José Refugio Andrade Monárrez Pastor.